

PRÉFACE

Brigitte, au regard si profond et perçant à la fois, c'est à toi qui n'es plus là que je parle, toi qui nous vois depuis ton monde d'en-haut, où tu t'es envolée.

Lorsque tu m'avais demandé d'écrire ta préface, j'avais été très touchée. Un peu hésitante, aussi, car même si je me souviens de mes vies de chamane, je suis ici pour une autre expérience, et je me demandais comment nos vécus pourraient se rencontrer.

Je suis tellement émue de ce temps avec toi aujourd'hui...

En lisant ton manuscrit, tous mes doutes sont tombés. Nous parlons la même langue. Ton *Au-delà du tambour* résonne en moi avec intensité. En maints endroits de ton écriture, je suis touchée au cœur, dans cette zone secrète du souvenir et de la connaissance. Je connais ce que tu décris si finement.

Tu énonces l'essentiel: « Plus la transe est silencieuse, plus elle permet la transformation de l'obscurité en clarté. » « Rien ne se fait si tu n'as pas touché à la zone de silence. » Je frémis à te lire. Savoir que tu agis comme moi *dans le silence de l'amour* fait se lever un profond sentiment d'unité.

J'aimerais tellement pouvoir t'interroger plus encore, rebondir, te donner des réponses à certains questionnements, partager avec toi l'essence de ce savoir qui nous

unit par-delà l'espace et le temps, qui fait de nous des sœurs. Sœurs des mondes invisibles s'étant trop peu croisées sur Terre, mais s'étant reconnues.

Tu as compris que tu peux t'adresser directement aux esprits, sans le rituel d'une cérémonie, sans cadre, sans protocole. C'est dans cette simplicité du cœur t'ouvrant la voie à une communication directe, que, là encore, nous nous rejoignons.

La parole de tes *ongods* est vibrante : « Ce n'est pas en cherchant l'extraordinaire que tu le trouveras. » Et encore : « C'est de l'ego spirituel que de se vouloir puissant. (...) Sois aussi humble que possible et n'oublie jamais que ce n'est pas toi qui fais. »

En t'écrivant ces lignes, je reçois soudain ton message : tu as été rappelée dans les plans spirituels afin d'y devenir un guide, et de veiller à ce que celles et ceux qui s'éveillent à la voie chamanique – ou qui y sont installés – demeurent purs. Te voilà devenue une mère attentive à tes enfants d'ici-bas. Tu leur rappelles les grandes lois.

Tu nous invites à nous élever, avec des mots qui scintillent : « Quand la lumière se fait de plus en plus intense, touchant à un blanc argenté puis doré, monte encore. Vois l'ascension comme une dilution qui abolit tout sentiment de séparation. C'est alors que l'extase te prendra. » Je sais que l'extase t'a prise lorsque tu es partie, comme l'Ange, rejoindre le Très-Haut. Tu étais préparée.

*

Brigitte, petite sœur des étoiles de retour à la Source avant l'avènement du nouveau monde sur la Terre, merci

PRÉFACE

pour ces enseignements d'une si profonde sagesse. Ils nous permettent, « dans le plus grand calme », de nous apprêter à l'ultime transformation.

À Dieu, petite sœur

Agnès Stevenin
Guérisseuse et autrice *

* Agnès Stevenin a publié *De la douleur à la douceur*; *Splendeur des âmes blessées* et *Dans le silence de l'amour* chez Mama Éditions.